

| Fecha | Sección | Página |
|------------|---------|--------|
| 13.03.2020 | Opinión | 3 |



ADMINISTRAR RIESGOS

"Nuestro negocio es la administración de riesgos", dijo en Acapulco el presidente de los banqueros, Luis Niño de Rivera. La Convención Nacional Bancaria se realiza en un clima de incertidumbre ante la confluencia de factores negativos que tienen de capa caída a la economía mundial.

Los titulares de la prensa internacional destacan un día y otro también los estragos ocasionados por la caída de los precios del petróleo y la acechanza del coronavirus.

De modo que están a prueba las habilidades de los banqueros para, como dicen, administrar riesgos.

Niño de Rivera añadió que los banqueros estarán más cerca de sus clientes para atender sus necesidades y encontrar juntos las salidas.

"LEY CACHITO"

Con la novedad de que la rifa del avión presidencial ya tiene sustento legal.

Mientras las miradas estaban puestas en las noticias sobre el amago del coronavirus, los diputados aprobaron cambios a la Ley Federal para la Administración y Enajenación de Bienes del Sector Público.

Cambios para permitir sortear bienes que no se puedan vender.

¿El orden de los factores altera el producto?

La pregunta surge porque el gobierno federal comenzó la venta de cachitos de la rifa el martes, dos días antes de que los diputados de la coalición gobernante hicieran su parte del trabajo.

De modo que la rifa pasó dos días en la ilegalidad, antes de que en San Lázaro le pusieran red protectora.

MORENA EN LA COLONIA JUÁREZ

Mientras se concreta la oferta de reducir las prerrogativas que el partido recibe, Morena hizo algunas compras.

Primero decidió comprar la llamada Casa de Transición ubicada en la calle de Chihuahua, seguro porque tiene valor sentimental.

Después consideraron que el edificio de Iztacalco, que es su sede nacional, ya no estaba a la altura de las circunstancias y compraron un nuevo edificio, bueno en realidad dos edificios, en la colonia Juárez, por la zona Rosa, en Hamburgo y Liverpool.

Uno de esos edificios será la nueva sede de la dirigencia nacional del partido.

Lo que se demanda ahora al interior del partido es claridad de motivos y montos precisos de las operaciones.



Página 1 de 2



| Fecha | Sección | Página |
|------------|---------|--------|
| 13.03.2020 | Opinión | 3 |

EL **T**IANGUIS SERÁ EN SEPTIEMBRE

La postergación del Tianguis Turístico de Mérida es una decisión dolorosa, pero necesaria.

El comité organizador, encabezado por el secretario Miguel Torruco y el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, no pudo seguir adelante con sus planes una vez que la OMS declaró como pandemia al coronavirus.

La decisión fue respaldada por la comunidad empresarial turística del país y por todos los secretarios de Turismo de los gobiernos estatales.

Las acciones de aislamiento social que se ponen en marcha para abatir el número de contagios hacen que una reunión internacional de la dimensión del Tianguis sea irrealizable.

La industria de viajes atraviesa un periodo de contracción en todo el mundo.

Es importante anotar que el evento no se cancela, sino que se pospone para el mes de septiembre. Se espera que para entonces se haya superado la prueba del coronavirus.

pepegrillocronica@gmail.com

Página 2

2020.03.12